



Ignacio Mier queda fuera de la candidatura de Puebla

Luego de una larga jornada de más de 16 horas, se realizó la comisión de elecciones de Morena para designar a los coordinadores de la transformación en 9 entidades del país. Muchos de los participantes llegaban con la ilusión de ser los designados; sin embargo, con el correr de las horas, se iban enfrentando a su realidad. Quienes salieron visiblemente molestos fueron Ignacio Mier Velasco, aspirante por el estado de Puebla y Antonio Pérez Garibay del estado de Jalisco. No importaba que algunos salieran mejor en las encuestas, sabían que tenían que ceder su lugar por cuestiones de género.

https://drive.google.com/file/d/1tYxH-2a7F-UG0IQrq0ellu_YLb4ROdIS/view